



Elf Kinder brachten in der Barockfabrik einen musikalischen Bestseller auf die Bühne: Rolf Zuckowskis „Vogelhochzeit“. Foto: Ralf Roeger

Vogelhochzeit beflügelte die Phantasie der Kinder

Bunte Aufführung zum Abschluss der Ferienaktion

AACHEN. Gelb, rot, grün – in allen Farben leuchten Kostüme und Bühnendekoration. Und auch die Gesichter der kleinen Schauspieler leuchten. Die Aufführung der „Vogelhochzeit“ von Rolf Zuckowski macht ihnen sichtlich Spaß. Eine Woche lang haben elf Kinder im Alter von drei bis sieben Jahren mit den Musikpädagogen Véronique und Jörg Wette einige Lieder und Tänze eingeübt und Kostüme, Masken und Dekoration gebastelt, die sie jetzt in einem kleinen Singspiel präsentierten.

Gesungen und erzählt wird unter instrumentaler Begleitung die Geschichte von dem einsamen Vogelmannchen, das schließlich ein Vogelweibchen findet. Doch auch der gemeinsame Nachwuchs wird irgendwann flügge und geht seinerseits auf Brautschau.

Kostüme basteln, Tanzschritte entwickeln – alles wurde mit den Kindern gemeinsam erarbeitet. „Die Arbeit mit Kindern ist zwar

anstrengend aber auch sehr schön“, sagt Véronique Wette. Die Kinder sind ebenfalls begeistert von der Ferienaktion.

Unterstützt wurde der Ferienworkshop vom „Förderverein für Kinder und Jugendkultur im Kulturhaus Barockfabrik“. Der Verein hat mehrere Sponsoren für das Projekt gewonnen. Dies soll in Zukunft so bleiben, um auch Kindern aus sozialschwächeren Familien die Teilnahme zu ermöglichen.

Auch in den Herbstferien werden wieder Workshops in der Barockfabrik angeboten. Véronique und Jörg Wette werden außerdem wöchentlich musikalische Früherziehung für die ganz Kleinen sowie musikalische Grundausbildung ab sechs Jahren anbieten. Infos unter ☎ 0032/87/55 59 20 oder 0241/996 39 18. (stb)

Weitere Informationen:
 www.barockfabrik-aachen.de